



Be a gift to the world

第2559回例会

○例会場 〒892-0828 鹿児島市金生町3-1 山形屋7F 社交室 毎週水曜日 12:30~13:30
○事務所 〒892-0828 鹿児島市金生町3-13-5F TEL:099-223-5902 FAX:099-223-7507

Ravi
2015-16年度
国際ロータリー会長
K.R.“ラビ”ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

第2730地区 鹿児島西ロータリークラブ

9月 September 基本的教育と識字率向上月間 平成27年 9月16日

会長	深尾 兼好
幹事	内村 二郎
会報雑誌委員長	坂木 貞剛

本日の主要プログラム

→ クラブフォーラム（ロータリーの友）

- | | |
|--------------------------------|---------|
| ①ロータリーソング（手に手つないで）・西ロータリークラブの歌 | ②会長あいさつ |
| ③会務報告 | ④出席報告 |
| ⑤ニコニコBOX披露 | |

会長卓話

八つ当たり広告論②

—私の職業奉仕—

会長 深尾 兼好

昔は久保宣と称したコピーライター養成講座を修了して、広告の世界に首を突っ込んで40年以上、山形屋さん、本坊さん、フェニックスさん、なべしまさんを始め県内外の企業、自治体、また西クラブでも20名以上の方のご交説を頂き、何とか独立して株シイツウを設立、広告制作に嬉々として取り組んできましたが、ここにきて余りの時代変化に驚愕しています。かつて広告は「押し売り、広告お断り」と張り紙されるほど怪しい商売で、「広告みたいなこと言って」と非難されるに及んでは法螺吹きの代名詞に然り。飲み屋で「広告の電通です」と言うと「ああ、毎日電柱に張り付くのも大変でしょう？」。ま、確かに当時、電々公社だった電話屋さんの労組は全電通といい、はるかに有名でしたから・・でも、その勘違いのお陰で電々公社の宿舎に格安で泊めてもらったから良しとしましょう。その詐欺師まいの商売がマスメディアの急激な普及で一躍世に出て「広告は科学です」なんてことを言い始め、テレビでCMすればお客様が殺到する。となると、愈々コピーライターの出番です。広告の基本はコンセプトメイキング。そのためには市場を分析し商品や店舗の特性を明確化して差別化を図る。養成講座で敲きこまれたCM作法が水を得た魚のように世間を泳ぎ始めました。衣・食・住の広告が「お買い得品がいっぱい」「安くて美味しい」「快適な住み心地」といった決まり文句で事足りていた時代ですから、その商品にしかない魅力を新鮮な言葉で伝えれば話題になるわけです。流行語はCMから生まれるとまで言われました。

To be continued

■前回の例会(9月9日)の報告

会員数	69 (63)名
出席数	38名
出席率	60.32%

今週の必修R単語

規定審議会

規定審議会は RI(国際ロータリー)の立法機関。世界の全ての地区から選出された代表委員が、提出された立法案の採否を決める会議です。立法案の提出はすべてのロータリアンに権利があります。よく言われますが「CLPはRIの押し付け」「上意下達のRI方針」等々。でも RI は決して独断で規約を制定している訳ではありません。反対も変更も、誰にでも提案できるのです。規定審議会は3年に一度、次回は2016年、提出期限は前年の末、地区大会等で地区内のクラブの承認が必要なため今年の地区大会が期限となります。地区的代表委員は秦喜八郎 PDG です。



「大宮姫」

開聞山麓は美女の産地。瓊杵尊が木花咲耶姫を見初めたのが笠沙、竜宮の姫、豊玉、玉依がいたとされるのが知覽と川辺。枚聞神社に祀られる大宮姫もその一人。雌鹿の口から生まれたといわれる絶世の美女で、朝廷に上がり、天智天皇の寵愛を受けたが、宮中の女官たちの妬みに耐えられず都を離れ開聞に戻る。これを知った天智帝は姫恋しさの一念でわずかの供を従え船で九州へ、志布志から陸路開聞に向かい、湯豊宿(指宿)で再会、この地で大宮姫と仲睦まじく暮らされたとか。また、同様の譚が志布志にも残されている

大宮姫
(おかいもんさあ)

■前々回の例会(8月24日)の訂正

出席率	70.49%
訂正出席数	50名
訂正出席率	81.97%

「今、地元テレビ局の使命とは」

会員 三木 武幸君

本日、このテーマを選んだ理由は、ネットフリックスなどの動画配信サービスが増えていること、また最近のテレビ視聴傾向に明らかな変化が見られるということからです。変化の背景にあるものは、何なのかを探りながら、鹿児島の地元局としてその使命をどのように果たしていくかお話をしたいと思います。

テレビ局のなかでもローカル局の経営構造は、キー局なしでは成り立たないものになっています。ゴールデンタイムを中心とした番組編成・制作とセールスもキー局に委ねており、お互いにメリットのあるビジネスモデルでした。ローカル局は、キー局からの配分金をベースに経営しており、「仕送り」とも揶揄されていました。しかし、現在のB.S.C.S.、ネットが競争相手になった時代では、ローカル局も自ら生き残り策を模索することを余儀なくされています。

今年、7月に発表された調査では、全体の視聴時間が短時間化した、と結論づけています。スマホや録画視聴が大きな理由と分析しています。また、動画配信サービスに多くの事業者が参入し、テレビ画面は新たな競争相手との戦いになっています。

テレビ局の使命は、放送法や5年ごとにある再免許の際、明記されており、公共性や健全な民主主義の発達などは当然のことですが、ローカル局として重要なものは、地域からの情報発信です。生き残り策としては、免許で与えられた県域だけにとどまらず、県外、海外にも発信することにも挑戦していくことが必要だと思います。国も放送コンテンツを使った海外への発信で地域活性化を進めており、その実施に当たっては、地場産業や行政などと連携していくことでその効果は上がると思います。

地元局としては、地域に眠っている宝を掘り起し、稼げるものにしていく。「やはり、あてになるのは地元のテレビ局だね」と言われるようになることが、これからの使命であると再認識し、素晴らしい鹿児島を共に作っていきたいと思います。

前回の例会記録（9月9日分）

〈プログラム〉

「今、地元テレビ局の使命とは」
会員 三木 武幸君

市内RC例会プログラム

東RC	9月17日(木)	ゲスト卓話	ナディイン 鹿児島
	9月24日(木)	会員卓話	
北RC	9月17日(木)	会員卓話	レンブラント 鹿児島
	9月24日(木)	定款に基づき休会	
サザンウインド RC	9月17日(木)	ゲスト卓話	東急REI
		ラグーナ出版 会長 森越まや様	
	9月24日(木)	定款に基づき休会	
鹿RC	9月18日(金)	ゲスト卓話	山形屋
		鹿児島大学教育学部	
		教授 肥後祥治様	
	9月25日(金)	青少年団体への助成金贈呈と報告	

〈ビジター〉なし

〈入会式及びバッジ贈呈〉

大井病院 放射線科医 荒殿 一洋君

①紹介：内村会員

②バッジ贈呈：深尾会長

③あいさつ：荒殿君

〈会務報告〉

1、「ロータリーの友・英語版」注文のご案内

・年1回11月発行1部 500円

・しめ切り 10月14日(木)

2、サンタローザ交換プログラムの報告・反省会のご案内

・日時 9月12日(土) 13:00~

・場所 ドルフィンホール Bホール

※関心のある方は、ぜひご出席ください

3、9月30日(水)の観月会の申し込みは9月17日(木)までです。

4、8月24日にありました公式訪問時のガバナーアドレスをコピーしました。ご希望の方はどうぞおとりください。

5、ロータリー財団ニュースを掲示しました。

6、地区青少年交換プログラム「2016~17年度派遣学生」応募者説明会開催のご案内

・日時 10月25日(日) 13:30~

・場所 都城メインホテル4F

7、例会終了後、定例理事会を開きます。

※ 大和証券㈱久保鹿児島支店長は体調不良のため退会されました。



深尾 兼好君、内村 二郎君

本日は三木会員の卓話です。テレビ業界の生のお話、楽しみにしています。

上之園 正幸君

今期初の会員卓話を三木会員に快く引きうけていただきました。きのうバースデーの花束も届き、天気と一緒にニコニコマークです。

原 正親君

アラスカに行ってきました。美しい景観にニコニコします。

小計 6,000円 累計 144,000円

次週予告 9月30日(水)18:30~ 城山観光ホテル

観月会 (4F カサブランカ)

※9月23日(水)は祝日のため休会です。

